Проект 

государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания Фрунзенского района г.Минска»
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	1. Наименование проекта: «Школа помощника»

	2. Организация-заявитель предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Фрунзенского района г.Минска»

	3. Юридический и физический адрес, телефон: Республика Беларусь, 220015, г. Минск, ул. Харьковская, 74
контактный телефон  8017 396 98 21;

факс 8017 396 98 01

e-mail: ktrud.tccon.frun@minsk.gov.by

	4. Информация об организации: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Фрунзенского района города Минска» функционирует с 12 апреля 2001 года и осуществляет на территории района организационную, практическую и координационную деятельность по оказанию социальных услуг населению.
Учитывая важность осуществления социальной политики в отношении граждан, одной из основных задач Центра является оказание помощи гражданам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации,  создание условий для их активного образа жизни, изучение особенностей и потребностей пожилого  возраста, воплощение в жизнь принципов социально-правовой защиты данной категории граждан.

	5. Руководитель организации: Куиш Татьяна Анатольевна – директор государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Фрунзенского района г.Минска»,

контактный телефон 8017 396 98 21

	6. Менеджер проекта: Гвоздева Анастасия Алексеевна – заведующий отделением комплексного социального обслуживания государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Фрунзенского района г.Минска», 

контактный телефон 8017 317 44 68

	7. Требуемая сумма: общий объем финансирования (в долларах США) –  
10 000 $:
Специальное оборудование и средства реабилитации (закупка, установка) – 3 000 $.

Средства на заработную плату: 7 000 $.

2 раза в неделю.

2 специалиста.

Заработная плата на человека – 290 $ в месяц.

	8. Софинансирование: отсутствует

	9. Срок проекта: 1 год (ориентирован на долгосрочную перспективу).

	10. Цели проекта: 

- обучение членов семей, осуществляющих уход за нетрудоспособными гражданами, навыкам ухода;

- обучение и повышение квалификации в области ухода за нетрудоспособными гражданами социальных работников, сиделок.

	11. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

-  обеспечение освоения навыков ухода членами семей за нетрудоспособными гражданами (гигиенические процедуры, навыки кормления лежачих и т.д.);

- обучение пользованию различными средствами социальной реабилитации, используемыми в процессе ухода;

- обучение оказанию первой медицинской помощи.

	12. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Подготовительный этап: обучение специалистов специализированным знаниям в области ухода за нетрудоспособными гражданами и разработка индивидуальных и групповых программ обучения членов семей. 

Организационный этап: 

1. подготовка и оборудование помещения для проведения занятий;

2.закупка и установка специального оборудования и средств реабилитации, предназначенного для нетрудоспособных людей и используемого в процессе ухода, такого как:

-кровать для инвалидов с подъемным механизмом;

-средства реабилитации;

-прочий бытовой инвентарь используемый в уходе;

- аптечка первой медицинской помощи и т.д.

Практический этап: организация и проведение индивидуальных и групповых обучающих занятий в соответствии с разработанными индивидуальными и групповыми программами .

Заключительный этап: проведение мониторинга эффективности обучающих занятий, подведение итогов и обобщение опыта.

Целевая группа: граждане (члены семей), осуществляющие уход за нетрудоспособными гражданами (инвалидами, пожилыми гражданами)

	13. Обоснование проекта:  На учете в Центре состоит более 45 000 человек (в сравнении с 2015 годом количество обслуживаемых граждан выросло почти на 14 тысяч). 

Одним из важнейших и востребованных направлений работы является обслуживание на дому пенсионеров и инвалидов, которое продлевает пребывание пожилых граждан и инвалидов в привычных условиях и поддерживает их социальный, психологический и физический статус.

Обслуживание на дому граждан пожилого возраста и инвалидов осуществляется социальными работниками и сиделками путем предоставления им социально-бытовых, социально-педагогических, консультационно-информационных, социально-реабилитационных и социально-посреднических услуг в зависимости от степени нуждаемости и медицинских показаний. 

	14. Деятельность после окончания проекта: улучшение качества услуг, развитие социально-педагогического направления деятельности.

	15. Бюджет проекта: 10 000 $


Project name  Social Assistant School

	1
	Project name
	Social Assistant School

	2
	Applicant

	State Institution "Territorial Center of Social Services for the    

Population of the Frunzensky District of Minsk"

	3
	Contact information

	Address: 74 Kharkovskaya str., Minsk, Belarus, 220015

Phone / fax + 375 17 396 98 24; hot line phone + 375 17 396 98 01

e-mail: ktrud.tccon.frun@minsk.gov.by

	4
	About us

	Founded on the 12th of April 2001 State Institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Frunzensky District of Minsk" provides different kinds of social services and social support to socially vulnerable categories of the citizens who are living on the territory of the Frunzensky district. There are 10 departments which provide susch kinds of services as: assistance in carrying for disabled adults and children; helping in everyday household needs; transporting to medical establisments; legal, finansial, psychological support and stationare daycare for socially vulnerable categories of people. Also the Center provides comprehensive support in sphere of custody of incapacitated and limited capable adult citizens.

	5
	Head of the organization

	Tatyana Kuish 
Director

Phone: + 375 17 396 98 21

	6
	Manager of the project

	Gvozdeva Anastasia
head of  Department of Comprehensive Social Services 
Phone: + 375 17 317 44 68

	7
	Project budget

	$10 000 Total amount of financing: $ 10 000:

Special equipment and rehabilitation equipment (purchase, installation ) – 3000 $

Salary funds: $ 7000.

2 times a week.

2 specialists.

The salary per person is $ 291/ month.

	8
	Co-financing
	$0

	9
	Implementation period
	within one year (long-term project)

	10
	Project goals

	Teaching tutors, custodians and people who take care of disabled elder relatives and children with disability; develop qualification of caregivers and nurses of the Center.

	11
	Project objectives

	· creating Social Assistant School as a department where the above categories of people will get the following skills: 

· elementary medical care; 

· hygiene procedures; 

· other measures to develop quality of life of the disabled as well as those who take care;

· skills of using technical devices of rehabilitation;

skills of taking emerge medical help and other according to individual curriculum.

	12
	Description of the project activities

	Preliminary stage: attracting specialists and creating individual and group curricula of study for specialists of the Center and caregivers.

Implementation stage: 

· purchase the necessary equipment and materials 

Target group: People with disabilities attending the Center, caregivers and nurses of the Center, tutors, custodians and people who take care of disabled elder relatives and children with disability

Anticipated results: Increased quality of life of the disabled and their caregivers.

	13
	Project rationale

	There are more than 45 000 registered people in the Center (12 000 more than in 2015). 

One of the important and demanded direction is home social service of pensioners and people with disability which prolongs living of the above categories in their familiar conditions. It has positive effect on their social, psychological and physical state.

Our specialists (social workers and nurses) do all their best to provide quality home social service for the above categories of citizens. The list of services includes: household, social-pedagogical service, consulting, rehabilitation, mediation in justice questions according to demand and medical indications.

In the 1st of December 562 citizens use home social service, nurses care 109 people with disability and the elderly who lost the ability to move totally.

	14
	Post-project activities
	upgrading of social service and development of social-pedagogical base of home social service

	15
	Total budget of the project 
	10 000 $


